



LEGISLATURA
DE MICHOACÁN
El poder de la inclusión
~

SÍNTESIS INFORMATIVA

6 de octubre de 2022

SÍNTESIS EN CORTO
Coordinación de Comunicación Social

INFORMACIÓN CONGRESO

Necesario, presionar para asignación de presupuesto al hospital de Villas del Pedregal: Hugo Anaya

La falta de estimación de recurso para la construcción de un nuevo hospital regional del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) en Villas del Pedregal, Morelia, deberá unir a diferentes poderes y de todos los partidos políticos, consideró el diputado local, Hugo Anaya Ávila. Y es que pese al anuncio hecho por el delegado nacional del IMSS, Zoé Robledo Aburto, sobre la edificación de un nuevo hospital en Morelia con 260 nuevas camas, 60 mil metros cuadrados y una inversión de más de 2 mil 500 millones de pesos, en el Presupuesto de Egresos Federal 2023 (PEF), el gobierno mexicano no incluyó este magno proyecto.

Detectan diputados irregularidades en la administración de Silvano Aureoles

Diputados locales, encontraron irregularidades y falta de transparencia en la aplicación de los recursos destinados a obras públicas durante el gobierno de Silvano Aureoles Conejo. Los legisladores solicitaron la intervención de la Auditoría Superior de Michoacán para que revise posibles faltas administrativas, y también a la Auditoría Superior de la Federación. El Informe del exmandatario estatal, fue presentado el 27 de octubre de 2021, indica que en la administración pasada fueron realizadas cinco mil obras de infraestructura, desde vías de comunicación, escuelas y hospitales.

Fidel Calderón detalla inconsistencias en obras hechas por el gobierno anterior

Durante la sesión ordinaria del Congreso de Michoacán, se presentó ante el Pleno la glosa en relación al sexto informe de labores del gobierno de Silvano Aureoles Conejo, en torno a las obras realizadas del periodo 2020-2021, en materia de comunicación terrestre. Al respecto, el integrante de la Comisión de Comunicaciones y Transportes, Fidel Calderón Torreblanca, detalló algunas de los señalamientos hechos en la glosa, de los cuales, el más frecuente es la diferencia entre los avances de los trabajos, con el recurso que el gobierno anterior entregó a las empresas constructoras.

Busca Congreso evitar despojos a adultos mayores

El Congreso del Estado, analiza una iniciativa de ley que busca persuadir y evitar que los adultos mayores en Michoacán, sean víctimas de despojo por su propia familia, sin embargo, no establece sanciones para aquellos que pretendan incurrir en este tipo de acción. Fue el legislador priísta, Jesús Contreras Correa, quien presentó la iniciativa de ley que reforma el artículo 19 de la Ley de Protección Integral de las Personas Adultas Mayores del Estado, la cual, busca que, al momento de acudir a un notario público para ceder algún bien o propiedad, puedan ser asesorados gratuitamente por juristas del Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF).

Piden eliminar prescripción de delitos sexuales cometidos contra menores

El homicidio, la corrupción de menores, la pornografía de menores de edad, el turismo sexual, el lenocinio, la trata de personas, el tráfico de órganos, la violación, la violación equiparada, el abuso sexual en menores de 16 años y el secuestro, serían delitos que no prescriban. Es la propuesta del dirigente estatal del Partido Revolucionario Institucional



LEGISLATURA
DE MICHOACÁN
El poder de la inclusión

SÍNTESIS EN CORTO

Coordinación de Comunicación Social

6 de octubre de 2022

(PRI), Guillermo Valencia, respaldada por los ocho integrantes del grupo parlamentario tricolor en el Congreso del Estado, presentada ante el pleno de la 75 Legislatura en la sesión de este miércoles. La iniciativa de ley plantea diversas reformas al Código Penal en el que actualmente la figura jurídica de la prescripción extingue la acción penal y las sanciones de los delitos por el simple transcurso del tiempo señalado por la ley.

Sí hubo ahorros en el Congreso del Estado: Fidel Calderón

El diputado local de Morena, Fidel Calderón Torreblanca, aseguró que gracias a las medidas que se tomaron al interior del congreso, fue posible que se ahorraran más de 40 millones de pesos. Entre ellas destacan, el recorte de personal que fue detectado por parte del personal del congreso del estado y que fueron dados de baja, lo que ayudó a contener el gasto interno del poder legislativo. *“Para decirlo con mayor precisión, fue eliminar al personal adicional que se había otorgado, sale también de algunas personas que no venían a trabajar y que se identificaron y fueron dadas de baja”, dijo.*

No hubo ahorro, diputado contradice a Fidel Calderón

Juan Carlos Barragan Vélez, diputado local de Morena, contradijo a su compañero Fidel Calderón Torreblanca, y aseguró no hubo ahorros en este año legislativo. El congresista señaló, que hay pruebas en contra de los malos manejos que se realizaron. *“No ha habido ahorros, sigue habiendo déficit, no nos ha podido ni siquiera convocar la presidenta del comité de administración para poder dictaminar el segundo informe trimestral”, dijo.*

Amaga nuevamente Marco Polo Aguirre en salir de la fracción del PRI

Para el diputado Marco Polo Aguirre Chávez, al Partido Revolucionario Institucional (PRI) le hace falta debate y construcción, y no castigos ni venganzas, esto en relación a sus declaraciones en torno al dirigente nacional, Alejandro Moreno Cárdenas, cuestión que, aseguró, no le gustó al Comité Estatal. En entrevista, el legislador advirtió que la dirigencia local intenta destituirlo como presidente de la Comisión de Programación, Presupuesto y Cuenta Pública, sin embargo, dijo, sólo son rumores. Respecto a lo anterior, amagó con salir de la fracción parlamentaria del PRI, en caso de que la solicitud llegue a la Junta de Coordinación Política (Jucopo).

Niega Hernández Peña ruptura del PRI con Marco Polo Aguirre

La destitución del diputado Marco Polo Aguirre de la presidencia de la Comisión de Programación, Presupuesto y Cuenta Pública no se ha puesto sobre la mesa, afirmó el coordinador de los diputados del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Jesús Hernández Peña. Rechazó que haya una ruptura de los integrantes de la bancada y la dirigencia estatal con el diputado Marco Polo Aguirre pese a que, en la sesión ordinaria de este miércoles, Guillermo Valencia presenta una iniciativa respaldada por el grupo parlamentario a excepción de Aguirre, sobre la no prescripción de los delitos cometidos contra menores de edad.

Boletines:

Diputadas buscan la creación del Centro de Justicia de Protección a la Niñez y la Adolescencia en Michoacán



LEGISLATURA
DE MICHOACÁN
El poder de la inclusión

SÍNTESIS EN CORTO

Coordinación de Comunicación Social

6 de octubre de 2022

Con entrega de medalla, celebrará 75 Legislatura 100 años de fundación de Ciudad Hidalgo

75 legislatura honrará a Ciudad Hidalgo con Sesión Solemne para conmemorar 100 años de elevación a municipio

Busca Ernesto Núñez garantizar derecho a la alimentación mediante fideicomiso

Promueve 75 Legislatura Modelo de Atención Integrada para Personas Mayores

Estado debe brindar protección reforzada a niñas, niños y adolescentes en situación de calle: Mónica Valdez

Debemos combatir todo vacío legal que genere impunidad respecto a la violencia vicaria: Julieta Gallardo

En Michoacán se implementará modelo de atención integrada en salud para adultos mayores: Rocío Beamonte

Se suma Mayela Salas a actividades de sensibilización contra el Cáncer de mama

Atiende Eréndira Isauro a michoacanos desplazados en Tijuana

“Ha lugar”, primer paso para concretar diputación migrante en Michoacán: Víctor Manríquez

Pugnaremos para 2023 por mayores recursos a los municipios: Gloria Tapia

Alarmante la tendencia a la baja en los niveles de vacunación en México: Fanny Arreola

La seguridad es fundamental para las y los mexicanos, garantizarla es una prioridad en el PRI: Hernández Peña

Tener un mejor Morelia, es posible: David Cortés

INFORMACIÓN POLÍTICA

Recuperan gobernabilidad de Aguililla; salen tesorero y asesor

La separación del cargo del tesorero, así como del asesor y pareja de la presidente municipal de Aguililla, permitió recuperar la gobernabilidad en este municipio de la Tierra Caliente, afirmó el dirigente estatal del Partido Verde Ecologista de México, Ernesto Núñez Aguilar. El acuerdo se logró en las reuniones del Cabildo con el secretario de Gobierno, Carlos Torres Piña, en las que se convino que el tesorero y su auxiliar se retiren del cargo, en tanto se esclarece el desvío de tres millones de pesos de las arcas municipales y no quede en la impunidad, como muchos otros casos, señaló.



LEGISLATURA
DE MICHOACÁN
El poder de la inclusión

SÍNTESIS EN CORTO

Coordinación de Comunicación Social

6 de octubre de 2022

Desaparecerían poderes en Aguililla por crisis de gobernabilidad y conflicto en ayuntamiento

Se inclina la balanza para la desaparición de poderes en el municipio de Aguililla. La crisis de gobernabilidad de los últimos años y el conflicto al interior del Ayuntamiento del municipio de la Sierra-Costa mantienen un ambiente de incertidumbre. Luego del desencuentro entre el cuerpo de regidores de Aguililla y la alcaldesa María de Jesús Montes por el nombramiento de funcionarios públicos, mismo que escaló durante el fin de semana, desde el Congreso de Michoacán se dibujó la propuesta de una fuerza para contener una crisis política en la demarcación.

Edil de Ocampo no pidió ayuda extraordinaria, pidió su derecho: PRI Michoacán responde a SSP

“Al secretario de Seguridad Pública le hace falta informarse más”, acusó el dirigente en Michoacán del PRI, Guillermo Valencia Reyes, luego de que José Alfredo Ortega Reyes (SSP) declarara que no hubo una petición de apoyo en Ocampo. Tras el asesinato del secretario del ayuntamiento de ese municipio, **Omar Daniel Colín y su padre**, el pasado 27 de septiembre (hallados el 28 de ese mes) el general Ortega Reyes negó en entrevista que hubieran solicitado algún apoyo de patrullaje o de elementos: “Eso no es cierto, yo no tengo ningún reporte incluso el propio comisario me informó que **no había solicitado ningún apoyo**, además el patrullaje se hace en toda la región”.

Se pronuncia Octavio Ocampo a favor del municipalismo

El dirigente estatal del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Octavio Ocampo Córdova, asistió a la ceremonia que se realizó en Tuxpan con motivo del 424 Aniversario de ser municipio libre y soberano. El líder del PRD, acompañó al Presidente Municipal de Tuxpan, Carlos Paredes Correa, a quien le reconoció su esfuerzo al frente de esta administración para dar resultados a la ciudadanía, y su liderazgo al ser alcalde por segunda ocasión.

12 de octubre habrá convención de autoridades indígenas de la meseta Purépecha.

Con el propósito de que el 12 de octubre sea reconocido como el día de la resistencia de los Pueblos Originarios y no como el día de la raza, se realizará una convención regional de autoridades indígenas de la meseta Purépecha para una revisión histórica y su resignificación como día de la reivindicación indígena. En rueda de prensa, el director de asuntos indígenas, Martín Bernabe Toribio, de la comunidad de San Lorenzo dijo que será un foro abierto donde expondrán los puntos de vista y propuestas de un plan de desarrollo para el bien vivir de los pueblos originarios de Michoacán.

Senado sometido ante militarización descarada: MC

La militarización del país fue descarada y hay un Senado sometido, indicó el dirigente estatal de Movimiento Ciudadano, Antonio Carreño, a la decisión emitida este martes en la noche en el Congreso de la Unión. Lamentó que en Michoacán los senadores que representan a la entidad no hayan sido congruentes con la ciudadanía, se seguirá denunciando para que no se consensue o permita que siga esta militarización del país. Al recordar que siguen vigentes los recuerdos del 68 y de la desaparición de los 43 de Ayotzinapa, dijo que los 12 senadores de Movimiento Ciudadano votaron en contra de la esta decisión, y mantienen su postura a favor de la policía civil y que este al frente de las tareas de seguridad.

6 de octubre de 2022

Hermano de Silvano Aureoles chamaquea a Jesús Zambrano y vota en el Senado por militarización: Líder del PRD dice que le avergüenzan él y Mancera

El dirigente nacional del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Jesús Zambrano Grijalva, reconoció haber sido engañado por el senador Antonio García Conejo, -hermano del exgobernador Silvano Aureoles Conejo- y dijo sentir vergüenza de él y del senador Miguel Ángel Mancera, por haber votado en favor del dictamen que extiende hasta 2028 la presencia del Ejército en las calles. De acuerdo con declaraciones de Zambrano previo a la votación en el Senado, Antonio García Conejo votaría en contra del dictamen, mientras que Mancera lo haría a favor, pero al final el hermano de Silvano Aureoles engañó al líder del Sol Azteca.

PRD no sancionará al senador García Conejo por votar a favor de la militarización

El PRD sostiene su postura respecto de que el ejército mexicano no permanezca más tiempo en las calles ni al frente de la seguridad interna del país, pese a que el Senador perredista Antonio García Conejo voto a favor de la propuesta de militarización, al igual que su compañero de bancada Miguel Ángel Mancera Espinosa, así lo refirió el dirigente estatal del Sol Azteca, Octavio Ocampo Córdova. En entrevista sostuvo a su vez que la estrategia de seguridad pública que encabezan militares no sirve, no ayuda, ni ha resuelto los problemas de la gente, muchos menos la inseguridad.

Anuncia Silvano gira nacional en busca de la presidencia para 2024

El ex gobernador de Michoacán Silvano Aureoles Conejo, anunció una gira por el país en búsqueda de crear un frente opositor para contender por la Presidencia de la República en el 2024. Anunció que recorrerá los 32 estados del país para buscar el diálogo con los ciudadanos y diseñar una propuesta alternativa para México y zafarse de la polarización e inestabilidad que actualmente lo tiene en crisis. En un mensaje dirigido desde la Ciudad de México convocó a los ciudadanos a unirse y no permitir que el miedo el odio y el resentimiento los divida.

Rechazan PAN y PRI que Silvano encabece alianza para 2024; PRD empuja

Las dirigencias del PAN y PRI en Michoacán no ven con buenos ojos que el PRD ya postule a Silvano Aureoles Conejo como el candidato presidencial de la coalición Va por México para 2024. Aunque la decisión está en manos de las dirigencias nacionales, entre las cuales el PAN lleva mano, en el ámbito local ya se calientan los ánimos, al menos en el discurso, pues para el presidente del PRI, Guillermo Valencia, los priístas tienen con qué, y para el secretario general del PAN, Javier Estrada, a Aureoles no le alcanzan las canicas.

Lanzan convocatoria para 5 vacantes en INE e IEM

El Instituto Nacional Electoral (INE) y el Instituto Electoral de Michoacán (IEM) lanzaron este miércoles una convocatoria para participar en el Concurso Público del Servicio Profesional Electoral del IEM 2022. La convocatoria estará vigente del 5 al 14 de octubre de 2022 disponible, para que las y los michoacanos puedan participar por 5 plazas vacantes en diferentes áreas del Instituto.

En sesión del PAN, Javier Estrada expulsa a consejero

Previo a que se llevara a cabo una reunión del Consejo Estatal del Partido Acción Nacional en Michoacán, el Secretario General del partido, Javier Estrada Cárdenas, expulsó al



LEGISLATURA
DE MICHOACÁN
El poder de la inclusión

SÍNTESIS EN CORTO

Coordinación de Comunicación Social

6 de octubre de 2022

consejero Misael González López, toda vez que presuntamente lo amenazó de llamar a la policía si se negaba a abandonar la sesión. A través de un audio, se dio a conocer el amago de Estrada Cárdenas. En un primer momento, Gonzáles exige el documento que demuestre que ya no pertenece al Consejo del PAN, pasan unos minutos sin respuesta y el Secretario toma la palabra para insistir en el retiro del político de Pátzcuaro, con el argumento de que la votación de las 2/3 partes de los integrantes del Consejo, define la permanencia o no de González en la sala.

INFORMACIÓN DE GOBIERNO

Gobernador de Michoacán y STPS revisan criterios para formalizar a trabajadores agrícolas del aguacate en el estado

El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla revisó con la secretaria del Trabajo y Previsión Social, Luisa María Alcalde, especificaciones de la propuesta regulatoria para la contratación y formalización de trabajadores agrícolas del aguacate en Michoacán. Lo anterior, luego de que la Comisión Nacional de Mejora Regulatoria (Conamer) validara el acuerdo por el que se establecen criterios de inspección en materia de contratación y subcontratación relacionados con la agroindustria de exportación, presentado por la STPS.

Se renueva el zoológico de Morelia en su 52 aniversario

Como parte de su 52 aniversario, en el parque zoológico de Morelia se liberaron a las dos leonas rescatadas del santuario "Black Jaguar Tiger", además se reinaugaron los atractivos de las lanchas con pedales y el géiser del lago artificial. En el evento conmemorativo, el director del zoológico "Benito Juárez", Julio César Medina Ávila, resaltó que este parque tiene como objetivo primordial la conservación de las especies con programas dentro de su hábitat y fuera de él, como es el caso de la reproducción en cautiverio de animales en peligro de extinción.

Hay temas de seguridad que no se podrían atender sin el Ejército: Bedolla

El gobernador de Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla, celebró la ampliación de la reforma para que el Ejército Mexicano participe en tareas de seguridad pública hasta 2028, porque, dijo, hay temas que en los estados no se podrían atender sin el apoyo de las fuerzas armadas. En entrevista con medios de comunicación, el mandatario estatal ejemplificó que en el caso de Michoacán se pudieron liberar diferentes tramos carreteros que estaban bloqueados por barricadas, con la participación de los elementos del Ejército Mexicano.

Descarta Bedolla un pacto con García Conejo en favor de Silvano

El gobernador de Michoacán Alfredo Ramírez Bedolla descartó que exista un pacto con el Senador, Antonio García Conejo, en favor de su hermano, el ex gobernador Silvano Aureoles Conejo, luego de que votó a favor de la reforma que permite a las fuerzas armadas realizar labores de seguridad pública hasta el 2028. En entrevista, el mandatario estatal negó la posibilidad de un pacto, señaló que solo "se hizo una labor de conciencia para que se votara esta reforma". Asimismo, enfatizó que las investigaciones por actos de corrupción ocurridos en el sexenio de Silvano Aureoles Conejo, tanto en la Unidad de Inteligencia Financiera, como en la Fiscalía General de la República.

Investigaciones sobre Silvano siguen firmes y robustecidas: Bedolla



LEGISLATURA
DE MICHOACÁN
El poder de la inclusión

SÍNTESIS EN CORTO

Coordinación de Comunicación Social

6 de octubre de 2022

“Las investigaciones (sobre el sexenio de Silvano) siguen firmes, se siguen robusteciendo y afirmando y estoy seguro que próximamente tendremos resultados”, así lo declaró el gobernador de Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla. Lo anterior, en entrevista y ante el cuestionamiento de si el voto a favor de mantener al Ejército en las calles, del senador Antonio García Conejo, fue una “moneda de cambio” para que las investigaciones contra su hermano, el ex gobernador Silvano Aureoles Conejo, salgan “limpias” y si es responsable de algún delito, quede impune. “El tema de las votaciones (...)

Hay 63 exfuncionarios estatales con notificación de inhabilitación: Contraloría

Hasta el momento se tienen 63 exfuncionarios estatales con notificación de inhabilitación de la pasada administración del Gobierno de Michoacán, como parte de las acciones que se han hecho por el desfalco al erario público que asciende hasta 12 mil millones de pesos en diferentes dependencias, indicó la titular de la Secretaría de la Contraloría, Azucena Marín Correa. En entrevista con medios de comunicación, la secretaria de la Contraloría precisó que no se puede a dar a conocer el nombre o en qué dependencias trabajaban, porque se tiene que seguir un debido proceso, pero, dijo, el 40 por ciento de estos 63 exfuncionarios eran titulares de la dependencia, junto con jefes de departamento y personal de contrato, por ejemplo.

Robo de 3 mdp en Aguililla, es un problema político: Bedolla

Al destacar que la seguridad en Aguililla está garantizada y el supuesto hackeo, robo o desaparición de tres millones de pesos no es más que una muestra de la división al interior del ayuntamiento, el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, negó que haya una situación extraordinaria en aquella demarcación. “Lo que sí hay es una división muy fuerte al interior del Cabildo y ese tema de hackeo y robo o desaparición de 3 millones de pesos, muestra toda la problemática que existe en el ayuntamiento, pero no hay ningún tema (de inseguridad). El problema es político y está al interior del ayuntamiento”.

Habrà ciclo de conferencias sobre mecanismos de protección a periodistas

La Comisión Estatal de los Derechos Humanos (CEDH) en Michoacán iniciará este jueves el Ciclo de Conferencias: El derecho a defender derechos y el Mecanismo de Protección para Personas Defensoras de Derechos Humanos y Periodistas, para coadyuvar en la protección y defensa de los derechos fundamentales. Señala un comunicado de prensa que, el objetivo de esta acción, que derivada del Plan Estratégico Institucional, es identificar las buenas prácticas y las áreas de oportunidad para la defensa y protección de estos dos grupos: los defensores de derechos humanos y los periodistas; así como, reconocer las falencias estructurales para la operatividad eficaz de los mecanismos de atención.

Buscan Segob y CEDH erradicar la discriminación

Con la finalidad de trabajar en conjunto en las tareas de defensa, difusión y divulgación de los derechos humanos y de la no discriminación, la Secretaría de Gobierno firmó un convenio de colaboración con la Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDH). Señala un comunicado de prensa que, dicho acuerdo consiste en que será a través del Consejo Estatal para Prevenir y Eliminar la Discriminación y la Violencia (COEPREDV), que el Gobierno de Michoacán, implementará en conjunto con la CEDH, mecanismos para llevar a cabo las acciones de capacitación, educación, promoción, difusión, protección y defensa de los derechos humanos, haciendo hincapié en la cultura de la no discriminación y la no violencia.



6 de octubre de 2022

Michoacán firma convenio de colaboración con FedEx

La Secretaría de Desarrollo Económico (Sedeco) de Michoacán firmó este miércoles un convenio de colaboración con la empresa logística FedEx, que le permitirá comercializar productos de 220 países. Entre los beneficios está un descuento de hasta 40 por ciento en tarifas comerciales; así como acompañamiento en exportación en términos de documentación, para que las empresas cumplan de acuerdo a la regulación de cada país y la experiencia sea efectiva, indicó el vicepresidente de Operaciones para FedEx Express México, Jorge L. Torres.

INFORMACIÓN DE MORELIA

Recibirá Morelia a 60 presidentes de CANIRAC; van por impulsar talento culinario

Del 6 al 9 de septiembre la ciudad de la cantera rosa recibirá a 60 congresistas de Cámara Nacional de la Industria de Restaurantes y Alimentos Condimentados (CANIRAC) que participarán en la Junta de Comisión Ejecutiva Nacional y Junta Nacional de Presidentes. En dicha reunión se busca entablar mesas de diálogo con los diferentes delegados de CANIRAC para implementar estrategias de trabajo en las diversas áreas de oportunidad que tiene el sector restaurantero actualmente.

Por asaltos recurrentes, Ayuntamiento cierra clínica en Morelia

El Ayuntamiento de Morelia cerró una de las clínicas que operan en el municipio, situada en la colonia Ricardo Flores Magón, al poniente de la ciudad; la determinación se tomó luego de que, por tercera ocasión, la unidad fuera asaltada. La última vez, uno de los tres asaltantes sacó una pistola y apuntó con ella al médico pasante; a los cuatro trabajadores de la clínica los mantuvieron secuestrados por más 45 minutos exigiéndoles las llaves de la camioneta de una de las trabajadoras.

Incierta la construcción de un circuito de ciclovías en Morelia

El municipio de Morelia sigue a la espera de que, a través de la Secretarías de Desarrollo Urbano y Movilidad, así como la de Urbanismo y Obras Públicas del Ayuntamiento, se ejecute el proyecto del circuito de ciclovías que conectará paulatinamente a distintos puntos de la ciudad. Lo anterior lo informó la directora del Instituto Municipal de Planeación (Implan), Joanna Moreno, quien explicó que ellos ya cumplieron con su parte al hacer una valoración general de la viabilidad de la propuesta, la cual se centra principalmente en la zona del Obelisco a Lázaro Cárdenas.

Luminarias led en Morelia no generan ahorro al ayuntamiento

Debido a que la anterior administración municipal no reguló ante la Comisión Federal de Electricidad (CFE), el cobro de las luminarias led que se encuentran dentro del plan Juntos Iluminando Morelia, hasta el momento no se han presentado ahorros económicos para el Ayuntamiento. El secretario de Servicios Públicos, Nezahualcóyotl Vázquez Vargas, expresó que el municipio continúa pagando entre ocho y nueve millones de pesos al mes, cuando de acuerdo a la anterior administración municipal, se tendría que pagar hasta siete millones de pesos, una vez que se concluyera con el 100 por ciento del plan, sin que hasta el momento se tenga al menos cuatro mdp de ahorros.



6 de octubre de 2022

No serán retirados ambulantes de la plaza Melchor Ocampo: Mercados

El director de Mercados del Ayuntamiento, Marco Antonio Garibay González dio a conocer que la administración municipal no retirará a los ambulantes que se encuentran instalados en la plaza Melchor Ocampo. Indicó que debido a que se trata de un tema de manifestación que hacen año con año las personas de las comunidades originarias, ya se les da una tolerancia aunque no se encuentra nada escrito ante su dependencia o la Secretaría del Ayuntamiento.

INFORMACIÓN DE SALUD

En temporada de frío exhortan a vacunarse contra la influenza; aplicarán 1.3 millones de dosis en el estado

Llegó el frío al estado de Michoacán. Las principales ciudades y zonas altas del estado ya percibieron los primeros indicios de bajas temperaturas durante las noches y mañanas, mientras que los pronósticos de lluvias para los próximos días auguran que los termómetros seguirán descendiendo. Ante el panorama anterior, la Secretaría de Salud de Michoacán (SSM) y autoridades del sistema nacional de salud *mantienen la jornada de vacunación contra la influenza*, paralela a la que persiste contra la COVID-19.

Invita SSM a realizarse mastografía durante octubre

Una mastografía al año puede salvar la vida de una mujer que pudiera padecer cáncer de mama, por ello, la Secretaría de Salud de Michoacán (SSM) invita a la población femenina a realizarse este estudio de forma gratuita en sus hospitales y en la Unidad de Especialidades Médicas para la Detección y Diagnóstico del Cáncer de Mama (UNEME-DEDICAM), durante octubre, mes de lucha y sensibilización sobre el cáncer de mama. Señala un comunicado de prensa que, de acuerdo con Martha Rosales Lemus, responsable del programa de Cáncer de Mama de la SSM, la prevención de esta enfermedad debe ser a partir de los 20 años, con acciones de autoexploración; a los 40 es necesaria la mastografía, ya que a partir de esa edad aumenta el riesgo de padecer la patología, la cual es curable, si se detecta en etapas tempranas.

Comienzan a bajar las temperaturas y autoridades llaman a vacunarse contra influenza y COVID-19

Llegó el frío al estado de Michoacán. Las principales ciudades y zonas altas del estado ya percibieron los primeros indicios de bajas temperaturas durante las noches y mañanas, mientras que los pronósticos de lluvias para los próximos días auguran que los termómetros seguirán descendiendo. Ante el panorama anterior, la Secretaría de Salud de Michoacán (SSM) y autoridades del sistema nacional de salud mantienen la jornada de vacunación contra la influenza, paralela a la que persiste contra la COVID-19. Apenas esta semana, arrancó el plan para aplicar 1.3 millones de dosis de biológicos que ya fueron desplegadas por todas las regiones de la entidad.

INFORMACIÓN DE EDUCACIÓN

Tarjetizado, 78% de trabajadores de la Secretaría de Educación de Michoacán



LEGISLATURA
DE MICHOACÁN
El poder de la inclusión

SÍNTESIS EN CORTO

Coordinación de Comunicación Social

6 de octubre de 2022

Con paso firme avanza el reordenamiento y combate a la corrupción en la Secretaría de Educación del Estado (SEE) con diversas acciones, entre ellas, el proceso de tarjetización para las y los docentes; son más de 55 mil 500 los trabajadores que ahora cobran vía electrónica, es decir, alrededor del 78 por ciento. "Seguimos trabajando para transparentar los procesos y recursos de la Secretaría, la tarjetización es parte de eso, además de brindar diversos beneficios a los trabajadores", *comentó la titular* Yarabí Ávila González.

La UTM creció casi mil alumnos más en su matrícula: Rectora

Graciela Andrade García, Rectora de la Universidad Tecnológica de Michoacán (UTM), informó que la institución a su cargo cuenta con una matrícula de mil 801 alumnos inscritos a diferentes carreras. Este ciclo escolar creció la matrícula pues haciendo un comparativo con 2021 se tenían mil 700 personas inscritas, lo que da una diferencia de cerca de mil estudiantes que optaron por seguir con sus estudios en la UTM.

Rector y Cárdenas Batel acuerdan gestión de recursos extraordinarios para UMSNH

El rector de la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH), Raúl Cárdenas Navarro, intensificó el trabajo de gestión de recursos extraordinarios al sostener encuentro con el Coordinador de Asesores de Presidencia de la República, Lázaro Cárdenas Batel. Ante el ex gobernador del estado de Michoacán, el rector de la Máxima Casa de Estudios agradeció el apoyo que se le ha brindado en el trabajo de gestión de recursos extraordinarios desde la oficina de la Presidencia de la República.

Espera SEE arribo de carpas escolares de UNICEF a escuelas dañadas por sismo

La SEE espera el arribo de las carpas que enviará la UNICEF para que a partir del Lunes próximo los alumnos reinicien clases de educación básica en escuelas dañadas por el sismo, como en Aquila y Coahuayana, informó Yarabí Ávila González. Entre jueves y viernes éstas llegarán, dijo, y la autoridad estatal las trasladará el fin de semana a los municipios contemplados con planteles dañados en infraestructura, a fin de que sean instaladas para que sean abiertas a primera hora el 10 de octubre.

Acuerdan el SNTE y la SEP trabajar en beneficio de la educación

La secretaria de Educación Pública, Leticia Ramírez Amaya, y el secretario general del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), Alfonso Cepeda Salas, encabezaron una reunión de trabajo donde refrendaron su disposición para trabajar, de manera colaborativa, por el bien de la educación. En un comunicado se informó que durante el acto, que coincidió con el Día Mundial de las y los Docentes, la titular de Educación Pública destacó que su administración mantendrá, con absoluta honestidad y sinceridad, una relación de trabajo y de respeto hacia la representación sindical.

INFORMACIÓN DE SEGURIDAD

Por desaparición de adolescente, bloquean carretera libre Pátzcuaro-Uruapan

Pobladores de la región lacustre, bloquean la carretera libre Pátzcuaro-Uruapan, para exigir la aparición de un adolescente que no ha sido localizado desde el pasado martes. Familiares y amigos del joven Federico Arturo Navarro Ortiz, originario de la comunidad de Copándaro, del municipio de Salvador Escalante, afirman que el desaparecido fue visto por última vez el martes 4 de octubre a las 18:00 horas, en Zirahuén, y desde entonces no sé



LEGISLATURA
DE MICHOACÁN
El poder de la inclusión

SÍNTESIS EN CORTO

Coordinación de Comunicación Social

6 de octubre de 2022

tiene contacto con él. Este miércoles, habitantes de esa zona, colocaron ramas de árboles en la carretera mencionada a la altura del Puente de Ajuno y en la desviación a Zirahuén, donde piden a las autoridades que actúen con prontitud para localizar a la víctima a salvo.

Tras lluvias, puente entre Buenavista y Tancítaro colapsa

Como resultado de las lluvias registradas en la región, un puente entre los municipios de Buenavista y Tancítaro presenta daños. De acuerdo con medios locales, el fenómeno meteorológico provocó el reblandecimiento de la tierra donde se encuentra el Río Buenavista, motivo por el que colapsó la estructura.

Atienden a 255 mujeres víctimas de violencia en Quiroga

Aproximadamente 255 mujeres de cuatro comunidades pertenecientes al municipio de Quiroga recibieron atención contra la violencia, de acuerdo con lo informado por la Secretaría de Igualdad Sustantiva y Desarrollo de las Mujeres Michoacanas (Seimujer). La actividad forma parte del programa Ruta de Atención de Mujeres Indígenas de la Región Lacustre, el cual depende de la Dirección de Bienestar y Autonomías.

BASTA: Sujetos armados entran a BBVA de la Lázaro Cárdenas y le roban 300 mil a mujer... y se fugan

Sujetos armados entraron a una sucursal bancaria BBVA, ubicada en la colonia moreliana Chapultepec Sur, y le despojaron una fuerte suma de dinero a una cuentahabiente, informaron fuentes allegadas a la Policía. El hecho se registró la mañana de este miércoles en el citado inmueble localizado en la esquina de la avenida Lázaro Cárdenas y Niños Héroe. Trascendió que los delincuentes se aproximaron a la víctima, la amagaron a punta de pistola y le robaron el efectivo, después huyeron a bordo de un vehículo Nissan March, color blanco, con placa PFJ436D, con dirección a Acueducto.

Otro más en la Siglo 21: vuelca tráiler en el tramo Cuatro Caminos-LC

La volcadura y posterior incendio de un tráiler provocó una reducción de carriles en la autopista Siglo 21, en el tramo Cuatro Caminos-Lázaro Cárdenas. De acuerdo a los primeros reportes policiales, la pesada unidad circulaba en dicho tramo, a la altura del kilómetro 230, en inmediaciones del túnel conocido como El Tigre, cuando el chofer perdió el control y se proyectó contra las bardas de seguridad. Inmediatamente, el vehículo cuya carga aún no se conoce, terminó fuera de la cinta asfáltica y se incendió; en pocos minutos, el fuego ha consumido el tráiler y su contenido.